

## **OÑATI / La Biblioteca propone esta semana 'citas a ciegas'**

### **Es una fórmula imaginativa para acercarse a los libros sin prejuicios**

Si te gustan las sorpresas acércate esta semana a Kultur Etxea y llévate a casa uno de los interesantes «libros a ciegas» que la Biblioteca ha seleccionado para la ocasión aprovechando la Semana del Libro.

Esta iniciativa de préstamo se puso en marcha por primera vez en una biblioteca pública de Los Ángeles bajo el nombre 'Blind date with a book' y es un método imaginativo para curar los juicios precipitados y las falsas impresiones. «Con frecuencia la selección de lecturas está excesivamente influenciada por las potentes campañas de marketing de las grandes editoriales y eso impide descubrir entrañables «patitos feos», títulos eclipsados por los bestseller, los grandes clásicos y otras apuestas seguras» explica Ibarrondo.

Gracias a esta modalidad de préstamo la Biblioteca invita a acceder sin prejuicios a nuevas e interesantes propuestas de lectura seleccionadas por las bibliotecarias.

### **Citas para hoy**

Esta es, sin duda, una de las propuestas más originales de la Semana del Libro que hoy despegá, aprovechando el Día Internacional del Libro, pero el programa es mucho amplio. Esta tarde, sin ir más lejos, a las 18.00 horas tendrá lugar la presentación del libro 'Nax eta bere laguntzaileak' publicado por los alumnos de Urgaiñ.

Y acto seguido, a las 19.00 horas, la cuenta cuentos Chati Calvo, ofrecerá una sesión para adultos.' Se titula 'Mujeres de ojos grandes' y está basada en la adaptación de textos de Ángeles Mastreta, Laura Mañá, Juan José Millás, Félix Mª de Samaniego, Doris Dörrie y Quim Monzó. Todos ellos con la mujer como protagonista absoluta de las historias, son historias con cierta dosis de humor e ironía, de sensualidad y picardía, de bondad y ternura.

Mañana el relevo pasará al ilustrador Pernan Goñi, que de 17.30 a 20.30 horas, enseñará a jovencitos de más de 10 años a realizar vídeos utilizando smart-phone y tabletas. El dibujo unido a las nuevas tecnologías, les ayudará a fomentar su creatividad.

El jueves, nueva sesión de cuenta-cuentos, en este caso infantil, con las 'Aventuras de Mimi', a las 18.00 horas, y el tradicional guiño de cine-club al libro. En esta ocasión han seleccionado el filme 'Cesar debe morir', Oso de Oro a la mejor película en Berlín, que se proyectará a las 20.00 horas.

En la recta final, el viernes a las 19.00, recital de Joxe Mari Anduaga y Juanjo Unzilla en la Biblioteca en el que disfrutar de música de ayer y de hoy. Lectura y música, sonidos y letras, mantienen estrechas conexiones desde la antigüedad. Y como despedida, el próximo martes, una conferencia de Gervasio di Cesare, en torno al libro 'Historia y genealogía de los Lazarraga'.

Además, durante toda la semana la Biblioteca regalará libros entre sus asociados. Se trata de ejemplares a expurgar por el lógico deterioro ocasionado por su prolongado trasiego de mano en mano, aunque no faltarán algunos volúmenes nuevos que tienen repetidos.